

“Gatorade Arena”, primer campo de fútbol americano

JORGE SARAVIA / EL PERIÓDICO



Diego Morales, presidente de la Asociación Guatemalteca de Fútbol Americano; y Miguel Monterroso, gerente general de Gatorade Arena. ↗

El proyecto busca reunir los valores del deporte volviéndolo una actividad familiar.

REDACCIÓN SUPLEMENTOS - En San José Pinula se llevó a cabo la apertura del primer Centro Deportivo para promover la práctica de fútbol americano y rugby, con lo que se busca dar una nueva opción deportiva en la sociedad guatemalteca, siendo el primer escenario de este tipo en Centroamérica.

El complejo deportivo es un proyecto eco amigable y eco sostenible, y un ejemplo de ello es que el 65 por ciento de todos sus materiales de construcción son reutilizados y reciclados.



Naonari Nishihara, primer secretario de la Embajada de Japón; y Liwy Gracioso, directora del Museo Miraflores. ↗

Exposición de calendarios japoneses 2016

La Embajada de Japón en Guatemala, inauguró la exposición de calendarios japoneses, como parte de la celebración de las relaciones entre el país asiático y Guatemala.

El objetivo de la actividad es dar a conocer las técnicas y expresiones que lleva cada calendario.

Para los japoneses, el uso del calendario no es solamente para saber las fechas, es también un objeto gráfico para disfrutar y enriquecer la vida diaria.

La colección se encuentra en el Museo Miraflores, estas son réplicas de los que se están produciendo y vendiendo en Japón. -ATLI SCHOENBECK

